



Die Stadt Brackenheim und die Freiwillige Feuerwehr trauern um Oberlöschmeister

Thomas Alexander Müller

der am 7. Dezember 2015 im Alter von 57 Jahren verstorben ist.

Thomas Alexander Müller trat **1991** in die Freiwillige Feuerwehr Brackenheim ein.

Mit Thomas Alexander Müller verliert die Feuerwehr Brackenheim einen Kameraden, der **stets seine Kraft und Zeit in den Dienst der Feuerwehr stellte.**

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Stadt Brackenheim
Rolf Kieser
Bürgermeister

Freiwillige Feuerwehr Brackenheim
Peter Hügler
Kommandant